

Velo-Zweitagesreise ins Rheintal



Von ganz besonderem Reiz präsentiert sich das Rheintal auf unserer Zweitages-Velotour. Erst umrahmt von gewaltigen Bergmassiven zieht sich das Tal nordwärts durch die Weinberge der Bündner Herrschaft, später über weite Felder und von der Landwirtschaft geprägte Dörfer. Unsere Route verläuft teilweise entlang des bekannten Rheinradwegs, der von der Rheinquelle am Oberalp bis zur Rheinmündung an der Nordsee führt.

Wir übernachten im Hotel Post*** in Sargans, ziemlich genau in der Mitte unserer Zweitagesfahrt. Alle Zimmer sind mit zeitgemässer Möblierung und Infrastruktur ausgestattet. Am Morgen erwartet uns ein für diese Klasse aussergewöhnliches Frühstücksbuffet mit diversen einheimischen Produkten und hervorragenden Kaffeespezialitäten, welche einen sportlichen Start in den Tag ermöglichen. Das Hotel stellt einen gut ausgestatteten Fahrradraum mit Werkzeug, Putzutensilien und Wäscheservice sowie E-Velo-Stromanschlüssen zur Verfügung.

Tag: Bonaduz – Bündner Herrschaft – Sargans

Radstrecke ca. 50 km

Wir fahren mit unserem Reisebus am Zürichsee und Walensee entlang, vorbei an Sargans in die Region von Bonaduz beim Zusammenfluss von Vorder- und Hinterrhein. Hier besteigen wir nach einem kleinen Aufwärmen unsere Velos und fahren entlang des Rheins eine erste kurze Strecke vor dem Mittagshalt.

Gestärkt geht es vorbei an Chur dem Rhein entlang durch ein immer breiter werdendes Tal. Weite Blicke über offene Landschaft vermischen sich mit der wunderschönen Alpenkulisse. Nach den ersten Kilometern, die fast ausschliesslich bergab führen, verlassen wir das Ufer des Rheins und machen einen Abstecher in eine etwas hügeligere Gegend. Das Gebiet der Bündner Herrschaft, fruchtbarer Garten und Weinstube des Kantons Graubünden, liegt auf Schuttkegeln aus Schiefer. An den sonnenverwöhnten Hängen wachsen Weinreben soweit das Auge reicht. Wer weiss, vielleicht gibt's einen kleinen Halt bei einem Winzer?

Beflügelt von den wunderbaren Eindrücken radeln wir die letzte Strecke bis nach Sargans in unser Hotel. Zimmerbezug und Abendessen.

2. Tag: Sargans — Vaduz — Feldkirch — Diepoldsau

Radstrecke ca. 57 km

Nach dem Frühstück verladen wir unser Gepäck im Reisebus und schwingen uns mit Elan auf unsere Velos. Auf leicht abschüssiger Strecke rollen wir durch weite Felder und Wiesen. Und immer wieder fahren wir durch charmante Dörfer, oftmals nur vom Namen her bekannt, jetzt ganz nah mittendrin. Die Dämme entlang des Rheins bieten Lebensraum für viele Pflanzen und Tiere, auf den Kiesbänken brüten seltene Vögel. Bei Vaduz überqueren wir den Rhein und fahren

- mit unseren SETRA TopClass und ComfortClass Reisebussen,
- ✓ unseren erfahrenen Chauffeuren und
- ✓ unseren kompetenten Reiseleitungen

Leistungen

- ✓ Kaffee / Gipfeli am 1. Tag
- ✓ Übernachtung Hotel Post*** in Sargans
- ✓ Frühstücksbuffet und Abendessen im Hotel
- ✓ Begleitung durch erfahrene Veloleiter

Preis pro Person in CHF

Doppelzimmer 340.—
Einzelzimmer 360.—
Annullations-/SOS-Schutz 20.—

durchs «Ländle» bis Feldkirch. Durch die Auenwälder entlang des Vorarlberger Hauptflusses III kehren wir wieder zum Rhein zurück. Im Lauf des Nachmittages verladen wir in der Gegend des Grenzorts Diepoldsau die Velos und treten die Heimreise in den Oberaargau an.

